

Insofern war zu begrüßen, dass sich die Landesregierung offensichtlich um eine Fernverbindung bemüht hat. Allerdings wurde diese lt. Aussage der DB Regio AG bereits

bestellte „Spätleistung“ (23 Uhr ab Rostock), die durch die DB Regio vorgesehen und vorbereitet war, durch das Ministerium für Verkehr kurzfristig im Oktober 2011 wieder abbestellt. Im Interesse der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Vorpommern-Rügen sollte der Kreistag auf die Landesregierung einwirken, um diese Spätverbindung spätestens im Dezember 2013 einzurichten.

Öffentlichkeit:

Ja

Datum der Weiterleitung an den Landrat:

Unterschrift

i.A.


Rolf Martens – Fraktionsvorsitzender
Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN